

第1ブロック
母親委員会だより

平成28年10月吉日

スマイルおかあさん

~いつも笑顔を忘れずに~

読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋になりました。皆さん、いかがお過ごしでしょうか？10月に入り1年の折り返し地点であるとともに、学校においても後期が始まりました。この時期には各学校のバザーなど色々なイベントが行われます。是非、お出かけ下さい。

母親委員会の活動を紹介します。

活動内容

- 9月 8日 第2回研修会 命の講話、「誕生学」家庭で伝えるいのちのはなし。
講師 誕生学アドバイザー 滝和子 様
- 9月 14日 「天使からのポエム」選考（正副ブロック長参加）
- 10月 8日 母親委員会全体研修会 講演「子どもも大人も楽しめる 本のある風景」
講師 草谷桂子 様（トモエ文庫主宰）
- 11月 16日 第3回研修会 しづも～る西ヶ谷において ガラス工芸体験
- 11月 26日 市P大会
- 1月 19日 今年度の活動を振り返り＆懇親会

講演会

平成28年9月8（木）団体バディプロジェクト 代表 滝和子先生を迎える

末広中学校会議室にて命の講話、誕生学のお話を聞いていただきました。

誕生学とは「生まれてきたことが嬉しくなると、未来が楽しくなる」をコンセプトに、「誕生」を通して、子どもにも大人にも「自分がどんな風にお母さんのお腹の中で成長してきたのか」、「自分自身の産まれてくる力」を伝え、産み生まれる力を再認識することで自尊感情を育むことを目的としています。家庭で今日から出来る対策として、小学生ではスキンシップをたっぷりと、思春期でも親の方から言葉「いいね。ありがとう。ごめんね。」を、親が言える範囲で言ってみる。「何が食べたい？」と尋ね、子どもの食べたいものを作つてあげる。そして、「うまれてきてくれて、ありがとう。」を伝える。などを教えていただきました。是非、実践してみて下さい。

※静岡市PTA連絡協議会のホームページで母親委員の活動の様子を見ることができます！

各ブロックの活動、全体会での様子などもアップされていますので、是非ご覧ください♪



母親委員 第一ブロック長担当校
静岡市立末広中学校



参加者の感想

- 誕生することが、親しみやすい話になり、素敵なことというイメージが湧きやすくなりました。
思春期の子どもと正しい事について、話を素直に出来たら、素敵だと思いました。井宮北小学校
- 赤ちゃんも、お母さんも頑張っていることや、「うまれて来てくれてありがとう」という話を子どもにしたいと思いました。足久保小学校
- 生まれてきた時は、喜ばれて生まれた事を忘れないで、辛い時には思い出してみようと、私も心掛けてみます。新通小学校
- 家庭の中でもっともっと、子ども達に「大好きな、大切な存在だよ。」と言う事を、沢山伝えたいと思います。新通小学校
- 「ごめんね」という言葉はやはり難しく、なかなか言えませんが、頑張って言ってみようと思いました。「生まれててくれてありがとう。」「ありのままのあなたが、大好きだよ。」と伝えたいです。親子の対話も、しっかり向き合ってしていきたいです。番町小学校
- お話を聞けて、本当に良かったです。子ども達に、「いいね」「ありがとう」「ごめんね」をちゃんと言える親でいたいです。駒形小学校
- 出産して何年か経っている今、その時の事を思い出すこともなくなっていましたが、もう一度その時の事を考えてみたら、子どもに対する普段の態度とは、また違った言葉掛けが出来るかなと思いました。生まれてくること、生きていることが、当たり前ではない事を、家で話をしてみようと思います。美和小学校

